



## ピカピカの1年生！！入学式が挙行されました

4月12日、9名の新生が入学してきました。新生、保護者、5・6年生、職員の参列で、ご来賓はPTA会長様が代表でご臨席くださいました。担任の呼名では、元気いっぱい「はい」と返事をする事ができ、一人一人が真剣な眼差しで話を聞くこともできました。式辞では「早寝、早起、朝ごはん」と「いのち」についての話をしました。6年生の歓迎の言葉を聞いて、これからの学校生活がますます楽しみになったことでしょう。9名の新生を迎え、児童数58名でのスタートとなりました。今年度は、たくさんの行事が予定どおり行えることを願っています。「自ら考え、自ら動く 活力がみなぎる学校 地域と共に」をスローガンに、学校教育を進めてまいりたいと思います。様々な活動でのご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。



**今年度も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を行っています。**

- ・学校ではマスクの着用、石鹸での手洗い、消毒、換気、密を避けての活動、前向き黙食給食等を行っています。ご家庭でも引き続き毎朝の検温、健康観察をよろしくお願いいたします。

ご意見ご希望がありましたら、遠慮なくいただけたらありがたいです。  
校長室だよりは、栃本小学校ホームページでもご覧になれます。

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/totimoto-e/>

